

*El Montornès Giribets despachó al farolillo rojo con un claro 10-4, mientras el Vall del Tenes caía por 14-8*

## Fin de semana goleador

JAVI SÁNCHEZ

Los equipos vallesanos de Primera Nacional A de fútbol sala han tenido una jornada marcada por los goles. El Montornès Giribets continúa con su impresionante racha que sólo puede seguir el F.C. Andorra; el Poli Andorra marchó del Vallès con un contundente 10-4 infringido por el conjunto de Xavi Passarius. Por su parte, el Fútbol Sala Vall del Tenes no pudo hacer nada en la pista del Epic Casino que le endosó un claro 14-8.

### TODO SIGUE IGUAL

En Montornès la situación es extraña. El equipo no para de ganar y la racha ya es escanda-

losa, pero todavía no puede asegurar el campeonato y la correspondiente plaza de ascenso. La culpa la tiene la derrota cosechada jornadas atrás contra el F.C. Andorra, equipo que se mantiene en un mano a mano continuo con los vallesanos sin que ya nadie les estorbe, ya que el tercero, el Viveros Arnal C.D., está a 9 puntos. Este fin de semana el equipo humilló al Polideportivo Andorra, último de la tabla, en un partido plácido. Los vallesanos se adelantaron pronto

en la primera parte, pero los visitantes tuvieron diversas oportunidades e inquietaron en varias ocasiones la portería de Àlex. Al descanso se fue 3-1, pero la reanudación fue contundente. Pese a ver como



Xavier Solanas

*Las últimas semanas, el F.S. Vall del Tenes ha visto truncada su evolución hacia puestos más seguros.*

los andorranos le ponían ganas y esfuerzo en defensa, el Montornès consiguió romper ésta varias veces y acabó llegando al 10-4 final que permitió descansar a varios jugadores en los últimos minutos. Andrés y Schumi lograron un hat trick.

### VUELTA A SUFRIR

Pese a empezar a mirar hacia arriba en las últimas jornadas, el F.S. Vall del Tenes parece no salir del pozo. El pasado sábado el equipo cayó en casa del Epic Casino, sexto en la tabla, por 14-8. El partido se inició con un fallo del portero visitante que presagiaba el festival de malas defensas y goles. A los 10 minutos el marcador ya era de 3-0 y al descanso se fue con un claro 6-3. En la segunda parte y con ambos equipos utilizando la táctica del portero-jugador el partido enloqueció del todo y se vio un festival de goles por ambos lados. De los 8 goles vallesanos destacan los 4 conseguidos por Oliver.

## ENSEÑANZA

*Actualmente, esta universidad virtual cuenta con más de 1.400 alumnos en el Vallès Oriental*

## Granollers tendrá un centro de apoyo de la UOC en 2008

ORIOI SERRA

El Centre Tecnològic i Universitari de Granollers (CTUG) acogerá a partir del año que viene un centro de apoyo de la Universitat Oberta de Catalunya (UOC). Un servicio que sustituirá al actual punto de apoyo que esta universidad virtual ya tiene en el CTUG. Según explicaba a esta revista el director del propio CTUG, Pere Gavern, este centro llega después de los contactos que el Ayuntamiento mantuvo con la UOC en el marco de su proyecto para potenciar la actividad universitaria en el municipio: "una manera de hacerlo es ayudando a los estudiantes de la UOC". Y es que, en total, esta universidad cuenta con 1.414 estudiantes en el Vallès Oriental, 246 de ellos en Granollers. El resto se encuentra repartido principalmente entre Caldes, Mollet, Cardedeu y Parets. En cuanto a las carreras más solicitadas, son las de Ciencias Empresariales, Psicología y Derecho.



Xavier Solanas

*El CTUG acogerá el centro de apoyo de la UOC.*

Hasta ahora, el CTUG contaba con un punto de apoyo de la UOC, un recurso que los alumnos podían utilizar para devolver los libros que la universidad les mandaba a casa y donde disponían de dos ordenadores con conexión a Internet. No obstante, para realizar consultas o presentar títulos que convalidasen asignaturas,

se veían obligados a desplazarse hasta alguno de los dos centros de apoyo más próximos, situados en Sabadell y Barcelona.

Una vez haya entrado en funcionamiento el centro, el número de ordenadores aumentará hasta ocho y, al contar con dos personas físicas, permitirá realizar las consultas y trámites que hasta

ahora debían llevarse a cabo en Granollers y Tarragona. Además, el hecho de tener un punto de información en Granollers, puede hacer que la demanda de plazas aumente en la ciudad, además de facilitar la realización de actividades conjuntas entre la UOC y el CTUG. En este sentido, ambas partes ya han colaborado en la organización de actos como conferencias vinculadas con el ámbito universitario y el mundo virtual. De este centro dependerá el punto de apoyo que la UOC tiene actualmente en Mataró.

Este centro de apoyo estará situado en un espacio de 100 metros cuadrados de la planta superior del CTUG. Fuentes de la UOC ya indicaron en su momento que entraría en funcionamiento durante el primer semestre de 2008. Según Gavern, la inauguración podría llevarse a cabo "entre los meses de abril y mayo, como muy tarde", una vez hayan finalizado las obras de adecuación necesarias, que empezarán en febrero.

### PREFERENCIAS:

*Las carreras más solicitadas en el Vallès son las de Ciencias Empresariales, Psicología y Derecho*